

19 mars, à 21 h: Le Pape nous invite à dire le rosaire pour l'urgence sanitaire

Le Pape François, lors de son audience de mercredi - dont voici un extrait - nous a invités à nous unir à la Sainte Famille en priant les mystères lumineux du chapelet.

19/03/2020

« Je fais mien l'appel des évêques italiens qui, dans cette urgence sanitaire, ont appelé à un moment de

prière pour tout le pays. Ce 19 mars, j'invite chaque famille, chaque fidèle, chaque communauté religieuse, tous unis spirituellement, à dire le chapelet à 21h en méditant les mystères lumineux.

Je vous accompagnerai d'ici. Marie nous rapproche du visage lumineux et transfiguré de Jésus-Christ et de son Cœur. Marie, Mère de Dieu, santé des malades, nous nous adressons à Elle avec notre récitation du Rosaire, sous le regard aimant de Saint Joseph, Gardien de la Sainte Famille et de nos familles, à qui nous demandons de veiller tout spécialement sur notre famille, nos proches, et surtout sur les malades et leurs soignants: médecins, infirmières, volontaires, qui, dans ce service, mettent leur vie en jeu ».

- Qu'est-ce que le rosaire ?

- Le Pape François nous invite à dire le rosaire tous les jours (2018)
-

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ch/article/19-mars-a-21-h-le-pape-nous-invite-a-dire-le-rosaire-pour-lurgence-sanitaire/> (16/01/2026)